

北はりま特別支援学校へ！

令和元年12月10日(水)、北はりま特別支援学校へアルミ缶の提供にお伺いしました！ 支援学校では作業学習の中でアルミ缶をつぶす学習をされているとのことで、「森村豊明会」よりご支援いただきました送迎車に約10kgのアルミ缶を積み込んでお伺いしました。師走になり、日々寒さが増していますが、訪問した時はポカポカとした暖かい陽射しの中で交流することができました！

お役立てください！

支援学校ではアルミ缶作業を担当されている生徒の皆さん、先生方があたたかく迎えてくださいました。同行した卒業生が「お役立てください！」とお伝えすると、リサイクル班の皆さんから「たくさん持ってきてくださってありがとうございました！」と元気な声でお礼の言葉をいただきました。門を出るまで見送ってくださって、あたたかい気持ちで帰ることができました。帰りには同行した卒業生と「リサイクル班の生徒、すごく増えていたね！」と話しながら帰ってきましたので、またたくさんアルミ缶を集めてお持ちしようと意気込んでいます！

卒業生が活躍しています！

昨年、北はりま特別支援学校からネクストB型「えこんて」に来てくださった方は、今年「ネクストA型」にステップアップされています。これからもこのような交流を通して、支援学校からネクストへという道を作り、たくさんの卒業生の方に活躍していただける事業所にしていきたいと願っています。



ネクストはA型・B型で活動しています。見学や体験は随時受け付けていますので、お気軽にお問い合わせください。【A型事業所ネクスト：0795-37-2701】【B型事業所えこんて：0795-23-8800】